

Biel, 21. November 2022

QUARTIER+ NEUE DIGITALE PLATTFORM FÜR MENSCHEN AB 65

Die Fülle an Informationen und Angeboten ist auch für Menschen ab 65 gross und unübersichtlich. Quartier+ ermöglicht einen einfachen Zugang zu nützlichen Informationen, zu Diskussionsgruppen und Dienstleistungen, die das eigenständige und selbstbestimmte Leben fördern. Mitmachen erwünscht!

«Uns ist es ein grosses Anliegen, dass Menschen ab 65 ihr Leben geniessen und eigenverantwortlich gestalten können. Der Abschied aus dem Berufsleben und andere Veränderungen sind bedeutende Schritte: Strukturen fallen weg, zusätzliche Lebenszeit steht zur freien Verfügung. Quartier+ (www.quartierplus.ch) bietet Hand, das Leben zu organisieren, selbständig zu bleiben und gibt die Möglichkeit Neues zu entdecken», resümiert Christoph Stettler, Stiftungsratspräsident des Alterswohnheims Büttenberg. «Wir haben über 30 Jahre Erfahrung in der Altersarbeit, die wir gezielt in dieses neue Angebot einbringen können.» Die Stiftung Alterswohnheim Büttenberg gründete die Tochtergesellschaft Büttenberg Gesundheitsdienstleistungen AG, um die Digitalisierung und Innovationen voranzutreiben und dadurch auch in den nächsten Jahrzehnten noch relevant zu sein. Mit Quartier+ liegt ein erstes Ergebnis vor, das die Zukunft von Menschen ab 65 aktiv und bedürfnisgerecht gestaltet.

Die zweisprachige Plattform steht noch am Anfang (Pilot in der Region Biel) und will von den Nutzerinnen und Nutzern lernen. Ihr Feedback fliesst direkt in den weiteren Ausbau von Quartier+. «Wir laden die Menschen aus der Region Biel ein, sich aktiv an der Gestaltung von Quartier+ zu beteiligen», so Christoph Stettler. Ihm ist es ein besonderes Anliegen, dass die «wahren, offensichtlichen und latenten» Bedürfnisse der Zielgruppe befriedigt werden. Neben einem thematisch strukturierten Serviceteil, können die Nutzerinnen und Nutzer Angebote direkt beziehen, Kurse buchen, sich in Diskussionsgruppen mit Gleichgesinnten austauschen oder sich auch mal für eine gemeinsame Wanderung oder zu einem Glas Weisswein am Bielersee verabreden. «Unser Traum ist es, dass wir die Idee von Quartier+ in die ganze Schweiz tragen können und dass Menschen ab 65 die Plattform rege nutzen. Quartier+ verbindet die physische und die digitale Welt an einem Ort. Einfach, überall und zu jeder Zeit. Quartier+ wird sich gemeinsam mit den Nutzerinnen und Nutzern kontinuierlich weiterentwickeln und die soziale Vernetzung und Interaktion neu denken.»

Kontakt

Christoph Stettler, Stiftungsratspräsident
des Alterswohnheims Büttenberg

Telefonnummer: +41 79 721 34 51
E-Mail: christoph.stettler@hotmail.com

Quartier+

Geyisriedweg 63
2504 Biel

032 346 17 17
info@quartierplus.ch
www.quartierplus.ch

Quartier+ ist eine Dienstleistung der
Büttenberg Gesundheitsdienstleistungen AG und der Stiftung Alterswohnheim Büttenberg.